

VA Schollmeier-Ott erläutert den Jahresbericht 2016 des Zentrums für Kinder, Jugendliche und Familien und beschreibt insbesondere die erfolgreiche Umstrukturierung des Kinder- und Jugendbereichs, welche der Einrichtung einen weiteren Handlungsspielraum ermöglicht hat.

Auf Anfrage von RM Esser informiert VA Schollmeier-Ott über das Verfahren zur Vergabe von Plätzen der Ferienbetreuung an auswärtige Kinder und die Besonderheiten der späten Anmeldungen im Zuge des langen Anmeldezeitraumes. Zur Schaffung der notwendigen Transparenz regt RM Lütjens an, auswärtige Kinder erst nach Ablauf einer festzusetzenden Frist anzunehmen. Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.